



## El I.E.S. «Sotomayor» celebró su Fiesta

En los primeros días de febrero el Instituto de Educación Secundaria «Sotomayor» celebró sus fiestas con un nutrido programa que se inició con la elección del Gran Apolo y la Hermosa Afrodita del presente curso. Como las fiestas de un centro educativo son para la participación de la Comunidad Escolar hubo un partido entre profesores y alumnos. Para los amantes del Universo tuvo lugar una observación astronómica con el telescopio del instituto y como colofón de las fiestas una sensacional parrillada organizada por la Asociación de Padres, en la que participaron profesores, alumnos, padres e invitados,

quienes pudieron degustar los productos de la tierra, teniendo lugar a continuación un espectacular sorteo de regalos. El presidente de la A.P.A., Teodoro Rincón, se empeñó una vez más y fue capaz -junto a sus eficaces «maestros asadores»- de dar de comer y beber a más de mil personas. Para que luego hablen de milagros.

## Recital organizado por el colegio San José

Con numerosa asistencia de público, el Colegio Concertado «San José», regido por las Madres Concepcionistas de la Enseñanza, celebró un recital en el Gran Teatro, en el que el Grupo Folk «Baluarte», de Sonseca (Toledo), ofreció lo más escogido de su amplio repertorio. La finalidad del concierto era la recaudación de fondos que colaborasen a sufragar los cuantiosos gastos que han supuesto la reforma y adaptación del Colegio a las nuevas exigencias de la LOGSE para la implantación en él de la Educación Secundaria Obligatoria.

Toda la comunidad educativa participó del recital, que con gran calidad realizaron estos cuatro hombres -uno de ellos ciego- y una mujer que componen el grupo toledano «Baluarte».



## Traslado de Oficina

Las oficinas del INEM se han trasladado: más espacio, mejor servicio, más atención al visitante, más luminosidad, más mobiliario, más amabilidad, y deseamos todos que los funcionarios tengan menos faena, es decir, que tengamos menos parados y más empleo.

Sus instalaciones se encuentran actualmente en la calle Lope de Vega, 52.